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概要説明 登壇者紹介

▶エキサイトのリードジェンの取り組み

▶ウェビナーの魅力とエキサイトの成果

▶マーケターの本音

▶インハウスと外注のメリット/デメリット

▶インハウスor外注？

アジェンダ

概要

エキサイト株式会社では、

「インハウスと外注どっちがいいの？マーケと事業

責任者がそれぞれ語る、ウェビナーで成果を出す

最速の方法」

というテーマにてセミナーを開催致しました。

本資料ではその内容のサマリをお伝えします。

アジェンダ
エキサイト株式会社  
SaaS事業部管掌役員

大熊 勇樹

2021年、エキサイトに執行役員とし

て入社。当社初のBtoB事業である

SaaS事業部の創設を担い、1年半

で4プロダクトの立ち上げを主導す

る。

エキサイト株式会社  
事業推進室

大友 玲菜

在学中に起業し、新卒でエキサイト

に入社。「FanGrowth」のマーケ組

織事業立ち上げを行う。現在は

SaaS事業部の3プロダクトのマーケ

を横串で担当。
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エキサイトのリードジェンの取り組み

エキサイトでは事業立ち上げ以

降、ウェビナー施策を中心に実

行しつつ、赤字のものは成果が

出ているため継続中です。

事業フェーズごとに最適な施策

は異なります。初期立ち上げ

フェーズではビジネスマッチング

や人脈を活用したABM戦略で、

お金をかけずに最小限のリソー

スでNを取りに行く施策を優先し

ます。

コンテンツマーケやホワイトペー

パーはその後、という気がしま

す。
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ウェビナーの魅力とエキサイトの成果

3人体制でウェビナーを運営し続

け、マーケ予算をかけずにハウ

スリストを1万件まで増加させる

ことに成功しました。基本的に集

客チャネルはメルマガで、着座

率も一番良いですね。

ウェビナーは情報収集手段とし

て一般化したので比較的集客し

やすく、複数回実施することで認

知してもらいやすくなるというメ

リットがあります。また、ウェビ

ナーアーカイブ動画やイベントレ

ポートとして2次3次利用可能な

コンテンツとして蓄積させていく

こともできます。
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ウェビナーで受注効率を上げるために

大熊からは企画設計に時間を

かけるなといつも言われていま

す。

CJMにあった企画設計をするこ

とで、ウェビナー参加者の温度

感をあげやすく、そして企画の

作りやすさにも繋がるといったメ

リットがあります。ウェビナーで

成果を出すにはとにかく月間回

数を増やすことがまず重要とな

るので、企画に時間をかけすぎ

ないよう注意が必要です。そして

CJMにおいてMQL→SQL化す

る定義を行い、キャズムや重要

な指標などを見つけ出すことで

受注効率UPに繋がります。
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ウェビナー施策に対するそれぞれのスタンス

事業責任者は目標達成のため

にはこれをすべき、というトップ

ダウンの戦略立案だと思います

が、実際に施策を回すとなると

現場の問題が出てきたりしま

す。マーケターとしては施策を小

さく実行して細かくPDCAを回し

たいという気持ちがありました

ね。

ウェビナーはほぼラジオでいい

と思っていて、極端を言えば毎

日開催しても良いと思います。と

にかく回数多くこなして信頼を獲

得する、ウェビナーといえば

FanGrowthといった第一想起を

獲得することが重要ですね。
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マーケターの本音

広告費0、マーケ1人IS1人のリ

ソース不足のなかで、どんな企

画が良いのかやKPI指標もわか

らない状態からのスタートでし

た。

SNSや架電を駆使して集客数を

なんとか担保し、スプシ管理が

限界迎えたためウェビナー管理

ツールを開発して仕組み化しな

がらとにかく回数多くウェビナー

を実施し、PDCAを回して企画の

ブラッシュアップをしてきました。

共催先選定に関しては、

FanGrowthコミュニティの存在が

非常に大きかったと思います。

現在も共催先探しに大活躍で

す。
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インハウスと外注のメリット・デメリット

私としてはインハウス前提の外

注がおすすめですね。外注はス

ピード感を落とさないための手

段であって、ノウハウ蓄積や人

材育成といった観点でインハウ

スが重要だと思います。ポイント

は、上流の要件定義は自社で行

い、施策は丸っと外注で任せる

というスタンスです。

ウェビナーの外注業者としてコン

サルを行う立場からしても同意

ですね。要件定義を行っていた

だくと方向性が見えやすいです

し、そのKPI達成のためには外

注先を信頼してついてきていた

だくスタンスだと実績が出しやす

いのではないかと思います。
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初期はスピード感をもって施策を回すために外注

⬇
インハウスで回せる仕組みを作る
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アーカイブ動画

こちらクリックください

https://youtu.be/B_ovxbahliU

